

第16回「青少年文化体験フェスタ」を実施して

実行委員長 中内 伊美子

第16回「青少年文化体験フェスタ」を、7月4日、市立入間野小学校にて開催し、各体験会場とも活気にあふれて実施することができました。入間野小学校には大変なご協力をいただきました。

今回は12団体の体験講座と、中学生ボランティア講座の開設の中に、狭山オカリナクラブの初参加がありました。これまで体験者へのアンケートで開設希望が多かったこととあわせて、オカリナの普及品入手の見通しがついての初参加だったそうです。

市内の私立小学校生の初参加や、地域の人の見学もありました。

体験フェスタは、できるだけ市内全域の小中学生の参加しやすい方法で実施したいと考え、実施会場を変えております。

したがって、対応の変化を求められることが何かしら出てきます。そんな中でも実行委員の各担当の率先実行と臨機応変な対応があり、全体の連携もよくとれて実施できました。ご来賓の多いことも大変励みになりました。

これらすべてのことにお礼申し上げます。



「青少年文化体験フェスタ」(7月4日)

----- さやま ・ 文化の息吹 -----

狭山オカリナクラブ

初コンサートやります！今年の10月12日(月)体育の日です！

結成してから4年と半年。結成当初は数人、7名の時期がしばらく続き、1年前くらいから1名、2名と増えてついに2桁。メンバーも11名になりました。女性8名、男性3名の構成です。

メンバー増加の要因は、まじめな？メンバーのコツコツと地道な？活動が、皆さんのお目にとまったのかとは思いますが、何よりオカリナの音色に惹かれてのことでしょうか。ということで、今年念願の初コンサートとなりました。

練習は月2回、土曜日の夜に、主に中央公民館で行っています。腕前はみなさんの評価におまかせいたしますが、日々練習に励んでいます。合宿ももう2回行いました。観光旅行・飲み会ではありませんよ。しっかり昼は練習します。

演奏は「桜まつり」、「市民芸術祭」、病院への訪問コンサート等、そして今年は「桜まつり」で狭山市駅の該当宣伝にも一役買いました。お客さんの多くはタクシーの運転手さん達でしたが・・・

とにかく、お声をかけていただければどこへでもお伺い出来るように準備万端整っています。モットーは、「オカリナを吹いて健康になるー！」です。

そんな狭山オカリナクラブ、通称SOCをこれからも宜しく願い致します。

代表 板倉 巧

